



## Departamento de Gestión Ambiental contribuye al 'Día Verde' de INDAP

El Departamento de Gestión Ambiental de la Municipalidad de Nueva Imperial se unió a la iniciativa del 'Día Verde' organizada por INDAP. En esta actividad, funcionarios y funcionarias de las Agencias de Área y la Dirección Regional, junto a parte del equipo municipal, participaron en una serie de acciones que tienen como objetivo avanzar en la implementación gradual del Sistema Estado Verde.

Esta estrategia promueve la autogestión ambiental en los Servicios Públi-



cos, aplicando principios de cuidado del medio ambiente y conservación de los recursos en instalaciones físicas y procesos ad-

ministrativos.

En la Agencia de Área de INDAP Nueva Imperial se realizaron actividades de reciclaje, compostaje y

plantación de árboles, entre otras acciones. A esta iniciativa también se sumaron la Agencia de Área Vilcún, la Dirección Re-

gional de INDAP, y otras oficinas de la institución, mostrando un fuerte compromiso con la protección ambiental.

